

Gestion de Trafico

De: [REDACTED]
Enviado el: viernes, 6 de marzo de 2020 08:12 a. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Neutralidad de la red

Categorías: Particular

Terminar la neutralidad de la red es claramente un proyecto que busca el beneficio de las grandes empresas para apoderarse de la poca libertad que se tiene al navegar en internet. Tal vez pocas personas estén enteradas de este nefasto proyecto y es por eso que nadie se ha pronunciado en contra, sin embargo en caso de llegar a ser aprobado se volverá noticia en todo el país y absolutamente todos estarán en contra y muy probablemente la mayoría buscaría alternativas para poder navegar en internet con libertad. Es importante aclarar que nadie en su sano juicio estaría de acuerdo en que la neutralidad de la red quede en manos de las grandes empresas ya que solamente utilizaran esto a su favor para obligarnos a pagar más por el mismo servicio, que por cierto, en México el servicio de internet es uno de los peores que existe.

Espero que las pocas personas que se enteren sobre esta "encuesta" sean tomadas en cuenta y no se lleve a cabo este proyecto tan mal pensado.

-Ingeniero Mariano Alejandro Castro Castro